
4 Pièces

110 m²

Réf. V 795

795 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3251182.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3251182.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3251182.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3251182.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3251182.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-plan-de-la-tour-3251182.html


Jolie Villa Provençale avec une jolie Piscine entourée d'une plage dallée

au  coeur  d'une  Prairie,  dans  un  écrin  de  verdure.  Grand  Séjour  avec

partie  Salle  à  Manger  et  partie  Salon  haut  plafond  rampant  avec

poutres,  Cheminée.  Cuisine  indépendante.  La  Salle  à  Manger  et  la

Cuisine ouvrent sous une Terrasse couverte au coeur d'un large Patio

avec  Prairie  ombragée.  WC  invités.  Deux  Chambres  en  Rez  de

Chaussée  avec  Salle  de  Douches  commune.  Troisième  Chambre  à

l'Etage ouvrant sur un Terrasse Solarium, Salle d'Eau privée avec WC.

Proche  du  Village  de  Le  Plan  de  la  Tour  et  de  ses  Commerces,Au

coeur ...

In the heart of lush greenery, pretty Provencal Villa benefiting from a swimming pool

surrounded  by  a  paved  beach  in  the  heart  of  a  meadow.  Large  living  room  with

dining room section and living room section with high sloping ceilings with beams,

fireplace.  Independent  kitchen.  The  Dining  Room  and  the  Kitchen  open  onto  a

covered Terrace in  the  heart  of  a  large Patio  with  a  shaded meadow.  Guest  WC.

Two Bedrooms on the Ground Floor with Shared Shower Room. Third Bedroom on

the Floor opening onto a Solarium Terrace, Private Shower Room with WC. Close

to the Village of Le Plan de la Tour and its ...

AGENCE JULIEN DURBANO

Place des Anciens Combattants d’Afrique du Nord - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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